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碑 孤 市人 大 常 委 会

关 于 搞 好 棉 花 收 购 工 作 的 决 议

(一 大2丫五年 九月 二 十六 日通过 )

柳叙市第九届人大常委会第七次会议 ，听取了币供销

联眼矿平主任 《关于认真搞好一力7、五午棉花收购 工作姆

汇报 》，经审议 ，同意这个 汇报 。

会议认为 ，棉花生产在我 市占币重要的经济地位 ，走

农民致 富的重要门路乡一 认真搞好棉花收购工作 ，对于

加快我市优质棉塞地建设 ，德定和棺加广大农民的收人 ，

泼 展截幸伪大绮形 势 ，旋一步落头完在农村的经济政策 ，

畜切碘府与群众关系 ，具有极其重要的意义 。

过去神花收购 中出现的
“
卖棉难

”
、
“
不正之风

”
等

问题 已经 引起了各 级政府和有关都门的高度重视 。对如何

荡好今牛 的棉花收购工作 ，也做 了深人细致的调查研 究 ，



一
靡 了切实， 。，、.只;按，。 ，、， 扎扎;;、，

今年的棉花收购工作定会 出现新的局面 ·

会议妥求 ，谷级政府一定妥充分认识搞好棉花收钩工作的重大

意义 ，从上 到下迅速建立一支强有力的棉花收购领导小组 才滥 察组

织 ，切实加强领导 ，要求各 级领导 同志认真转变领导作风 ，深入厂、

站、塞层具体 了解 、掌握和解决收购 中出率伪新情况和新 问题 。同

衬要加 强对厂、站工作人员的教育和管理土作 ，不断提 高他们的政

治忽想觉悟和职业道德水平 ，指强他们的等业心 和责任感 ，对在收

购工作 十出现匀先却
一
站和先进个入要运用各种形式大张旗段地进

行麦彭 ‘对那 些滥用职 权 ，内匀 外联 ，弄虚作假 ，擅 自提 级提价 ，

压级压价 。进 法乱纪行为要严肃处理 ;对赴会止哪 些借收购之机 ，

转手倒卖 ，恐吓厂、站 ，勒索群众 ，破坏售棉秩序的不法 分子 ，妥

严厉打击 ，情节严重 的妥追究刑争责任 ，确保收购工作 姚顺 利进行 。

会议号召 :吝级政府 ，各有关 牟位都要大力支持棉花收钩工作 ，

领导、监督和做 好棉花 收购工作 。广大香众都要 自觉维护好售棉秩

序 ，塌跃交售优质棉 ，土下齐 心 ，共同携 手把今年的棉花收购工作

搞好 ，圆满完成 国家交给 的收购任 分。 ‘二，二二/一 、
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现耘 市人大常委会办县室 一 夕夕、五年 十月 四 日印 发
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